

Les participants à la Convention Internationale de Santé réalisent un vaste programme d'activités



La Havane, 1er avril, (RHC)- Plusieurs conférences magistrales et congrès se déroulent aujourd'hui dans le cadre de la Seconde Convention Internationale de Technologie et de Santé qui se tient à La Havane. Les participants analysent des thématiques comme le processus d'enseignement et d'apprentissage, la relation entre la podologie et la société, l'espérance de vie au troisième âge et les technologies dans les services pharmaceutiques.

Au cours de l'ouverture de la rencontre ce lundi, le docteur Ileana Morales, directrice de Science et de Technologie au Ministère de la Santé Publique, a relevé que parmi les principaux défis que doit relever le secteur dans notre pays se trouve celui qui consiste à travailler pour l'excellence dans les services et dans la formation humaniste des cadres professionnels.

Plus de 200 délégués de Cuba, de l'Espagne, du Mexique, de la Colombie, du Pérou et du Brésil prennent part à la rencontre.



Radio Habana Cuba